

Las Fallas de Elda homenajearon a sus fallecidos

20/09/2021



Las Falleras Mayores durante el homenaje | Marcial Rico

Pese a que **Elda no podrá disfrutar de las fiestas del fuego a causa de la pandemia** por segundo año consecutivo, la Junta Central de Fallas celebró distintos actos este fin de semana para conmemorar esta fecha. El recuerdo a los fallecidos tuvo lugar ayer.

El viernes tuvo lugar la presentación de la revista, a cargo de Chelo Moya, y la inauguración de la Exposición del Ninot, que se podrá visitar en los Salones Princesa hasta el próximo 25 de septiembre, en horario de tarde, de 18 a 21 horas. Este año, la portada de la revista ha sido realizada por **Eva Vicente Martínez**, nuestra fallera mayor de Elda. Lleva por título, *Unidos hacia el futuro*.

El sábado tuvo lugar el concierto de música de la **AMCE Santa Cecilia** en la Plaza Castelar, que reunió a numeroso público y ayer domingo se celebró a mediodía el homenaje a los falleros fallecidos en la rotonda de las Fallas, junto al Mercado Central. Por la tarde los niños pudieron disfrutar de la actuación del Payaso Edy en ADOC.

Próximo fin de semana

Esta semana concluirán los actos conmemorativos, el sábado a las 19 horas se realizará la ofrenda a los Santos Patronos, **la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso** en Santa Ana, y a las 21:30 horas, y desde

los distintos distritos falleros de la ciudad, se dispararán fuegos artificiales.

Por último, el domingo 26, a las 12 del mediodía, y **en el**

parque de San Crispín, se realizará la misa en honor de los patronos de las fiestas del fuego, San Crispín y San Crispiniano.